



JUAN TORRIJOS
Periodista

Paseo abierto

Los centros sociales se acreditarán en calidad

Sociedad
La Junta presenta en Almería los nuevos manuales de acreditación en centros residenciales

MARÍA MEDINA
Redacción

La Junta de Andalucía ofrece a los centros de servicios sociales de Almería un nuevo programa para acreditar la calidad de la atención que prestan, en la línea del modelo que funciona desde hace años en la sanidad pública andaluza. Los nuevos manuales de acreditación de los centros residenciales y las unidades de estancia diurna se han presentado en un acto presidido por el delegado Alfredo Valdívía.

En un periodo de entre 6 meses y un año, los centros

Alcaldesas

Ellas vienen siendo un ejemplo en la política municipal almeriense

De los 102 municipios que tiene nuestra Almería 16 están comandados por mujeres. Las hay conafios de servicio a sus vecinos, otras han llegado en la última hornada municipal. Algunas con sombras y luces, la mayoría con un trabajo callado, sin grandes alardes en la prensa pero que se han ido ganando el apoyo, el cariño y el respeto de sus gentes. Caso

como el de María Isabel Sánchez de Rioja, o la sustituida a última hora Remedios López de Santa Fe. Junto a estas veteranas de la política municipal han aparecido otras como Mar López, en Víator; María Ángeles Morales en Pechina. A Bentarique llegó Dolores Castro, Antonia Guilla Alboloduy. A destacar Rosa María Cano en Mojacar, donde aquellas sombras pueden más que

las luces. Pero si hacemos la media sacaremos la conclusión de que las mujeres que se han ido incorporando a las alcaldías han respondido mejor que los hombres. Incluso algunas que lo dejaron, caso de Adela Segura en Zúrgena o Mercedes Tapia, que lo anuncian. Sin olvidar a Nieves Jaén en Tabernas, Virtudes Pérez en Las Tres Villas, o la destronada Ángueda Cayuela en

Uleila del Campo y alguna otra que no recuerdo ya la que pidió disculpas por el olvido.

«Son mejores que ellos como alcaldesas» Cuesta trabajo llegar a una conclusión, haría falta un estudio sobre la cuestión, pero da la impresión de que la cercanía de la gestión al ciudadano parecen entenderla mejor ellas que ellos. Y junto a esa cercanía, la sensación de que están más por el trabajo que por la apariencia política a que tan aficionados son algunos alcaldes, por no decir la gran mayoría. Si en las direcciones de los partidos hubiera más mujeres, cosa que no ocurre, seguro que en Al-

mería tendríamos más de 16 mujeres al frente de las alcaldías. Pero el avance es imparable, lo siento por vosotros. La imagen que se vienen ganando en los pueblos donde gobernan así lo pregonan y lo exige. Ellas han conseguido abrir las puertas de los ayuntamientos y conmigo han estado y dar la sensación de que las casas consistoriales se han convertido, de verdad, en las casas de todos los vecinos.

Sin paseamos por el mapa de la corrupción los nombres de ellas aparecen más alejados de la misma. No digo que no haya, pero lo deben estar haciendo mejor que los hombres.

¿Sabes que hay más de 50 tipos de cervezas fabricadas en Almería?
¡PRUEBALAS TODAS!



CONCEPCIÓN DE LA CERVEZA ARTESANA PLATAFORMA ALMERIENSE

HORARIOS: Viernes 14:00 a 24:00h. / Sábado 12:00 a 24:00h. / Domingo 12:00 a 18:00h.

CONCIERTO DE LOS VINILOS Y LAS VEGAS · DJ CARLOS ALBA · ACTUACIONES ACTIVIDADES INFANTILES JUMPING CLAY CON TEATRO DE MISTERIOS, PINTACARAS, JUEGOS TRADICIONALES Y SORTEOS



La imagen



Los enfermeros, de exposición

Coinciendo con el Día Internacional de la Enfermería, el Colegio Oficial de Almería inaugura la exposición 'Una ventana al sur' con el trabajo de la ONG Enfermeras para el Mundo.